

...van, ni se ha autorizado a profeta alguno para aser-  
verar tales despropósitos.

No negamos que durante el Katun-13 de los Ma-  
yas se produjeran cambios geológicos en la tierra, más  
nadie sabe exactamente la fecha ni la hora.

Sabemos que desde el año 2043 en adelante co-  
mienza el proceso de los cambios de la tierra, más  
la conclusión de la raza humana debe producirse a  
través de las distintas edades.

La naturaleza no hace zaitos y por lo tanto el So-  
cial-Cristianismo prepara a su gente no solamente  
para resolver los problemas de palpitante actualidad  
que afligen a la humanidad, sino también sabe  
más para hacer un mundo mejor después de la gran  
catástrofe.

Es el egoísmo espiritual de muchos y la falta de  
amor a nuestros semejantes lo que ha inspirado a  
estas autoridades eclesásticas para declarar contra  
la humana sociedad y contra el Cristo Social.

En constancia de lo anterior firmo este documento  
to a los siete días del mes de Octubre de mil nove-  
cientos veintita y siete, en la ciudad de México, D.F.

SAMUEL AUN WÉOR  
cc/Sebe Patriarcal

**MANUAL  
POLITICO  
DEL  
DISCIPULO  
GNOSTICO**

**POSCLA**

*POSCLA es: Política Socialista Cristiana Latinoamericana. Y este es el vehículo en el cual recorreremos el camino del TERCER FACTOR DE LA REVOLUCION DE LA CONCIENCIA. Todo discípulo gnóstico debe hacerse legítimo representante del POSCLA, tanto en el hogar como en su barrio, pueblo o ciudad.*

*Todo aquel que ha iniciado el tremendo trabajo sobre si mismo, debe también trabajar por la transformación de la sociedad. El GNOSTICO no se interesa por los partidos políticos tradicionales, porque el gnóstico es revolucionario. El Gnóstico no debe oponerse a la difusión del Socialismo Cristiano Latinoamericano. Los Gnósticos tienen el deber de apoyar a los misioneros del POSCLA.*

*Los libros: EDUCACION FUNDAMENTAL, EL CRISTO SOCIAL, TRANSFORMACION SOCIAL DE LA HUMANIDAD y PLATAFORMA DEL PARTIDO SOCIALISTA CRISTIANO LATINOAMERICANO, escritos por el V.M. Samael Aun Weor, nos instruyen lo suficiente como para hacer labor en el POSCLA. Es conveniente que el pueblo no sepa por ahora que el Socialismo Cristiano Latinoamericano es hijo legítimo del GNOSTICISMO REVOLUCIONARIO.*

MANUAL  
POLITICO  
DEL  
DISCIPULO  
GNOSTICO

Los Gnósticos nombrarán los líderes socialistas Cristianos que sean necesarios, pero éstos no podrán ser instruidos por aquellos en GNOSIS sino con cierta diplomacia y después de que sean dignos de confianza.

El Socialismo Cristiano Latinoamericano marchará paralelo a la GNOSIS hasta que se fusionen sus doctrinas en una "Religión Social", creando tal como lo soñara Compté "una sociedad divinizada" con el amor como principio, el orden como base y el progreso como fin.

El POSCLA apareció en momentos angustiosos de la humanidad. Se acentúa la injusticia social en los pueblos subdesarrollados, porque los dos imperialismos han llegado a su cima, con Rusia y los Estados Unidos a la cabeza, quienes no hacen sino vigorizar la lucha de clases y el fomento de la guerra fratricida.

Porque es hora de que los países latinoamericanos no contribuyan más económicamente con los dos IMPERIALISMOS que se disputan la supremacía y avanzan a pasos vertiginosos en la carretera armamentista.

Cuando el nivel de vida se hace todos los días más ostensibles en ambos lados del mundo, mientras el salario o estipendio resultan cada vez escasos de poder adquisitivo. Los millones de dólares criminalmente derrochados por los imperialistas en el Vietnam segura-

mente habrían servido para quitarle el hambre a por lo menos la mitad de los que en el mundo la padecen. Es claro que el morbo de la competencia armamentista ha insensibilizado a las potencias hasta el punto de que ya pasó a formar parte de la vida normal de los pueblos, ver morir de hambre a las gentes por doquiera.

Actualmente Estados Unidos predicando principios democráticos ejerce influencia decisiva en los pueblos latinoamericanos. Rusia protagoniza un aprotioso imperialismo en los países satélites que domina. EL POSCLA eclécticamente se inclina hacia una solución intermedia. En este campo, sus fórmulas son ampliamente conciliadoras y pacíficas.

En un lado del mundo explotan la palabra LIBERTAD y ambas al unísono, han servido de panacea para que los unos y los otros rivalicen en el engaño; aquellos sojuzgando, estos oprimiendo.

## FINALIDAD DEL POSCLA

**LUCHA** contra la injusticia social de los pueblos del Tercer Mundo.

**CONDENA** cualquier tipo de imposición que se realice en la fuerza brutal y envilecedora.

**BUSCA** Crear una conciencia colectiva entre los "débiles" de los dos lados dominados por los imperialismos.

**ASPIRA** edificar un nuevo sistema económico, síntesis, conciliación de los dos existentes.

**ESTABLECE** una cruzada contra el armamentismo de las grandes potencias.

**MIRA** con responsabilidad el porvenir.

**INICIA** un ataque ideológico a los dos imperialismos.

**PREPARA** la vía hacia una "Humanización" realista alejada de dogmas, de mitos, de partidos o de sistemas absolutistas.

**PRETENDE** cambiar los moldes educacionales y culturales.

**LUCHARA** por resolver los problemas de salubridad, educación y vivienda de los pueblos subdesarrollados.

## ARMAS PSICOLOGICAS PARA EL POSCLA

### "HOMO HOMINI IMAGO"

El hombre es imagen para el hombre dice un notable sociólogo contemporáneo.

El siglo XX es el siglo de las imágenes, el siglo de la psicología. Se habla de la "Guerra Psicológica", del "Lavado Cerebral", de los efectos de la publicidad, de la fascinación de las masas, de la hipnosis colectiva, etc, etc, etc.

Las gentes vivimos fascinadas con las noticias de la prensa hablada y escrita, con las propagandas, etc. Esto es: **DORMIMOS PROFUNDAMENTE**. Debemos comprender que nuestro estado actual es de fascinación. Tenemos que rechazar toda propaganda y toda influencia psíquica. Necesitamos contrarrestar toda sugestión mental y todo contagio exterior.

Nuestra mente será por el contrario, transmisora. Ne-

cesitamos influenciar con nuestra mente a los demás. El POSCLA se difundirá con nuestras fuerzas mentales lo mismo que con nuestro buen ejemplo y nuestros métodos de imágenes psicotécnicamente concebidos antes de que los imperialistas de los dos bandos que dominan el mundo nos "laven el cerebro".

Los Socialistas Cristianos Latinoamericanos, necesitamos con urgencia el despertar de la conciencia. Con nuestras mentes en estado de alerta podemos salir de toda esclavitud psicológica. Muchos comprenden ya que todo lo que de conseguir sea, se lo alcanza con la mente. Armas más poderosísimas que los mismísimos cohetes tiene el cerebro humano. Hace mucho que los imperialistas están sobre un polvorín y la mecha la tienen los oprimidos:

### "EL ARMA PSICOLOGICA"

Hay que enseñarle a nuestros amos a que renuncien a la fuerza; a que troquen el arma por la idea. Ha llegado la hora de iniciar un ataque ideológico a los dos imperialismos. Los violentos combaten con cañones; nosotros los Socialistas Cristianos Latinoamericanos tenemos que esgrimir la nobleza. Las armas de los violentos hay que inutilizarlas. Nosotros combatimos con

la NO VIOLENCIA. La violencia física engendra repugnancia en estos tiempos de "humanización". Las armas de la mente son mejor que las atómicas utilizadas por los dos imperialismos del mundo. Las guerras violentas son la extensión de nuestras propias guerras intrapsíquicas que libran los YOES instintivos.

Se peca en lo interno de la personalidad humana, una elevada dosis de "animalidad". Nuestros genes conservan monstruosidades ancestrales que impiden la evolución de la raza.

Necesitamos socializar, sublimar nuestros instintos agresivos y antisociales. Dentro del POSCLA encontramos una psicología revolucionaria que nos enseña a sublimar y a canalizar las fuerzas tremendas de los líbidos sexuales, dominandi, possidendi e imperandi. También hallamos en el POSCLA tácticas para lanzar estímulos dosificados que produzcan el condicionamiento necesario de los instintos agresivos de la sociedad.

En el hogar, entre sus vecinos, en el pueblo o ciudad, en cualquier lugar donde usted se codea con gente, con sus semejantes, se puede trabajar. Sugerimos algunas ideas a continuación.

## SISTEMAS DE LUCHA DEL POSCLA

### NOCIONES

- 1)– *La más importante es aquella que se desprende del ejemplo que puede brindar el miembro del POSCLA, tanto en el hogar como en su barrio, pueblo o ciudad.*
- 2)– *Utilizar como en el Judo, la agresividad del adversario para torturarlo a él mismo. Esto es: LA RESISTENCIA PACIFICA, LA NO VIOLENCIA, EL A–HIMSA.*

*Gandhi decía que el “enemigo no deja de azotarnos en el momento que se le acaban las fuerzas sino cuando se le conmueve el corazón”. Nuestra consigna es: “A conmovérselo”.*

*Martín Luther King decía que “la violencia deja al opresor amarrado en su propia barbarie”.*

*De nada le sirve su metralleta o su poderío económico a aquel que logramos impactarlo psicológicamente. Los violentos combaten con las armas físicas. Nosotros, los Socialistas Cristianos Latinoamericanos, tenemos que esgrimir la nobleza. Hay que inutilizar las armas de los violentos con nuestros poderes de la mente. Necesitamos*

*desmoralizar poco a poco a los poderosos utilizando la multitud de armas que se aglutinan en nuestra imaginación, en nuestro arsenal de la mente.*

*Que se sientan amablemente despreciados, mirados por sus trabajadores con muy corteses gesticulaciones de consideración o lástima. . . . Contestarles a todo SI, pero con el ademán y el gesto dubitativo o escéptico en el fondo etc. en lugar de altanería, sumisión, algo para que estrellen contra ellos toda rabia canina reprimida.*

*Huelgas de impuestos, huelgas de sonrisas, de bostezos, de miradas, de suspiros enternecedores, etc. Repugna menos una torturante llamada telefónica a media noche planeada con sadismo que la más leve demostración de represión violenta. Alqún día, el presidente del sindicato, o del gremio o de la célula, etc., no se lo escogerá por su capacidad verborrágica ni por su agresividad ni por su vocación de “revolucionario de café”, sino por su formación psicológica, su capacidad de nobleza y su fructífera imaginación positiva. En todo caso para poner al servicio de la causa de los “débiles” que yacen al lado y lado del orbe, el poderío económico, político, represivo o atómico de los fuertes.*

- 3)– CARTELES – IMAGENES, estímulos dosifica-

dos hacia la formación de nuevas imágenes subconscientes que determinen cambios rotundos en la conducta y alteraciones en la manifestación conciente de las personas. Se utilizarán escritores, periodistas, técnicos de publicidad, artistas, operadores de radio y televisión, profesores, estudiantes, etc., "personas claves" dentro de actividades productoras de imágenes que lleguen a la subconciencia de "la opinión pública".

- 4)– **FASCINACION AUDIO-VISUAL.** Contrario a extensas leyendas agresivas se recurre a imágenes psicotécnicamente concebidas a figuras como símbolos o un escudo por ejemplo.

Se pueden utilizar dibujos sugestivos que sirvan para contrarrestar las imágenes de los imperialistas de una manera satírica que sirvan para ridiculizar a estos de una manera eficaz.

Este folleto fué aprobado por el Presidente Fundador del POSCLA Señor SAMAEL AUN WEOR.

## CIRCULAR INTERNACIONAL 001 DEL P.O.S.C.L.A.

El cristianismo de tipo social es una forma de expresión humana y solar, tanto de la Iglesia Gnóstica como del Movimiento Gnóstico en general, y por ende jamás deberá confundirse con los partidos subjetivos e inconscientes de derecha o izquierda.

Vivir socialmente de acuerdo con los preceptos del Cristo nunca es un delito.

En alguna forma y de algún modo tenemos que vivir entre los seres humanos, social Cristianismo es ciertamente el sistema indicado más perfecto de humana convivencia.

La vida social saturada de cristianismo puro y gnóstico nos conduce claramente a una forma de acción edificante y esencialmente dignificante.

Por simple proceso de adaptación a tal forma de convivencia la denominaremos **PARTIDO SOCIALISTA CRISTIANO LATINOAMERICANO.**

No buscamos dineros, curules, no codiciamos Ministerios, Presidencias o Dictaduras, no queremos subir al tope de la escalera, hacernos sentir, ser grandes, etc.

En verdad tanto la Iglesia como el Movimiento

Gnóstico solo quieren vivir una forma social Cristiana y servir a todos los seres humanos sin diferencias de raza, sexo, casta, o color.

Nuestro lema es "VIVIR Y DEJAR VIVIR". Deseamos servir intensamente a nuestro hermano el hombre y esto no es un delito.

Es precisamente nuestro hermano el Dr. JOSE VICENTE MARQUEZ, a quien hemos confiado la Misión de dirigir las actividades Social Cristianas.

Es de saberse que de hecho y por derecho propio las organizaciones gnósticas tanto Iglesia como Movimiento son de tipo SOLAR, CRISTIANO SOCIAL.

La sigla P.O.S.C.L.A. incluye en su forma y en su esencia los principios básicos de la Iglesia y de la Escuela.

Ningún Gnóstico real podrá ser ANTISOCIAL o enemigo del Cristo y por ende todo hermano gnóstico es un individuo Social Cristiano.

Quienes se pronuncian contra el P.O.S.C.L.A. de hecho se declaran enemigos del Cristo y de la humanidad.

Las personas que no quieren trabajar en favor de sus semejantes y que confunden intencionalmente al P.O.S.C.L.A. con los Partidos inhumanos y egoistas de la extrema izquierda o derecha, quedan declarados como enemigos del Tercer Factor de la Conciencia.

Es indispensable que tal factor se llame: "Sacrificio

por nuestros semejantes"

El Social Cristianismo Latinoamericano es una nueva forma de vivir de acuerdo con los principios gnósticos.

No exageramos al decir en forma enfática que las organizaciones gnósticas, gnóstizantes o simplemente protognósticas son POSCLISTAS en un ciento por ciento.

### MENSAJE A LA JUVENTUD

Las juventudes Gnósticas Revolucionarias incuestionablemente se desarrollan dentro del Social Cristianismo de tipo Latinoamericano.

Necesitamos con urgencia máxima e inaplazable una revalorización de los principios sociales que encajen dentro de las nuevas estructuras económicas y políticas de la nueva Era de Acuario.

Los desajustes estructurales de una sociedad cauduca originan en estos tiempos de crisis mundial, una verdadera bancarrota de todos los principios morales y sociales de la humanidad.

En modo alguno la juventud revolucionaria podría mirar con indiferencia los conflictos existentes entre el capital y la fuerza de trabajo de los trabajadores; la injusticia en todo orden de cosas, la

desocupación general, la inflación con todas sus consecuencias de hambre y desolación, etc.

Muy fácil resultó a las gentes rancias y torpes de la sociedad humana hablar sobre la equidad y justicia distributiva, mas cuan difícil es en realidad hallar gentes de buena voluntad, dispuestas a trabajar por un mundo mejor.

La Juventud Revolucionaria debe enseñar a la reacción como es que se sirve y de que modo se debe trabajar para acabar con la anarquía, la explotación del hombre por el hombre y la falta de garantías que han llenado al mundo de dolor.

Son las Juventudes rebeldes las que deben abrir brecha hacia el futuro para dar forma al CRISTOCENTRISMO SOCIAL.

Esos que condenan a las juventudes revolucionarias esos que odian al Social Cristianismo, esos que confunden en forma intencional o por simple ignorancia al Cristo Social con los innumerables Partidos inconscientes y subjetivos que existen sobre la faz de la tierra son simplemente "larvas" que se adhieren al árbol de la vida como míseros parásitos dañinos y perjudiciales.

El fuego viviente de la juventud revolucionaria habrá de reducir a polvo y a cenizas todo este mundo social caduco y degenerado.

La juventud no se deja atemorizar, y avanzará vic-

toriosa en todos los campos de batalla para dar forma viviente al CRISTO SOCIAL.

En pleno desembolvimiento del Movimiento Social Cristiano, la Juventud Posclista llamada a filas para iniciar la nueva Era del Acuario entre el agosto tronar del pensamiento deberá ponerse en contacto con la Dirección General del Partido, fundiendo sus organizaciones en torno a la acción del P.O.S.C.L.A. para lograr un triunfo total en todos los países del planeta tierra, por parte del Cristianismo Social Latinoamericano.

Las organizaciones de la Juventud Panamericana deberán ponerse a disposición de la Dirección General Internacional del POSCLA, para que de esta manera se refuerce de una forma trascendental la acción superlativa de la Era de Acuario.

Las juventudes que por alguna u otra forma o razón hallan incurrido en errores anteriores se les levantará toda acción disciplinaria aplicada con anterioridad siempre y cuando decidan trabajar por el triunfo y la implantación del Social Cristianismo.

## MENSAJE A LAS DAMAS GNOTICAS

La mujer nacida para la santa predestinación debe reclamar principios justicieros que en verdad hagan evidente la solución a los múltiples problemas.

La mujer como principio formador de los nuevos retoños de la vida, debe también dar forma perfecta a la nueva sociedad humana.

Incuestionablemente el Social Cristianismo toma forma de perfección convirtiéndose en realidades concretas gracias al eterno femenino.

La mujer que dá forma a sus hijos en el vientre desea también dar forma a una vida social donde el producto de sus entrañas pueda desarrollarse y desenvolverse armoniosamente sin las horripilantes manifestaciones del hambre, de la ignorancia, de la desocupación y de las enfermedades.

Si la mujer tiene poder para poner un hombre sobre el tapete de la existencia, también tiene poder para hacer surgir de entre el caos actual un orden social nuevo donde el hijo o la hija tengan pan, abrigo y refugio.

El eterno femenino nunca podría estar conforme con los estados cahóticos de la vida donde solo reina soberano el dolor.

La mujer ama a los hijos de sus entrañas y solo quiere para ellos la auténtica felicidad; desconfía de

los zorros de la politiquería barata y solo cree firmemente en ese que nunca la ha engañado: Quiero referirme en forma enfática al CRISTO SOCIAL.

Nunca podría aceptar una madre este orden de cosas cruel y despiadado; la divina fémina desea únicamente felicidad para su marido, para sus hijos, para sus familiares en general y no mera palabrería de charla ambigua o insubstancial.

Ya el eterno femenino está fastidiado de tanta demagogía y defiende con todas las fuerzas de su alma al Divino Rabí de Galilea y su Socialismo humano y Solar.

En esta nueva era del Acuario la mujer debe imponer sus principios y hacer valer sus derechos en todos los eventos de tipo social, económico y político.

Solo el eterno femenino conoce realmente y nunca por suposiciones las íntimas necesidades del hogar.

Por ende el conocimiento práctico que tienen las mujeres sobre las necesidades crudas de la vida, hace indispensable, urgente e inaplazable la fuerza femenina en acción.

Bien entendida la política de la emancipación femenina, en forma positiva y jamás negativa, indica la formulación exacta de principios en la mente de cada mujer y el modo práctico de hacerlos valer en todo momento, en todo evento, en todo acontecer.

—La fuerza del eterno femenino en acción marchando en defensa del hogar y de sus hijos nunca podrá ser detenida.

De inmediato se hace necesario que las Damas Gnósticas de todos los países de América se pongan en contacto directo con la Dirección Internacional del P.O.S.C.L.A. Apartado Aéreo No. 3258 de Bogotá Colombia, tel: 835146, Dr. JOSE VICENTE MARQUEZ Director Internacional.

### **METEMIEDOS**

En la circular 007 dirigida a Colombia declaramos en forma enfática a la Iglesia Gnóstica y al Movimiento Gnóstico en general como organismos vivientes del P.O.S.C.L.A., del SOCIAL CRISTIANISMO.

De hecho y por derecho propio los afiliados a la Iglesia y a la Escuela, incluyendo a la Asociación Gnóstica de Estudios Antropológicos y Culturales A.C. y al Instituto de la Caridad Universal son formas espléndidas y maravillosas del SOCIAL CRISTIANISMO LATINOAMERICANO.

Como quiera que todo ser humano debe vivir una vida social, absurdo sería que alguien se declare antisocial y anticristiano.

Los preceptos del Cristo desarrollados a través de la convivencia humana nos conducen de hecho y por derecho propio hacia una vida solar fecunda en principios creadores.

Dentro del terreno mismo del hogar, del trabajo y de la calle, necesitamos saber vivir inteligentemente y esto nunca jamás sería un delito.

En modo alguno debe confundirse la vida social crística y humana con las formas políticas de la extrema derecha y de la extrema izquierda.

Existen muchas formas de vivir, más nosotros queremos desarrollarnos y desenvolvemos de acuerdo con los dictados del corazón sencillo y los principios crísticos dinamizados dentro de la vida social.

Grave error es el de aquellos que quieren confundirnos o que confunden intencionalmente al SOCIAL CRISTIANISMO con la poliquetería barata y los partidos reaccionarios que prometen mucho y no cumplen nada.

Realmente no estamos buscando curules, ni deseamos subir al tope de la escalera, ni explotar a nadie.

La gente del SOCIAL CRISTIANISMO solamente desea "VIVIR Y DEJAR VIVIR".

Si laboramos por un mundo mejor lo hacemos espontáneamente y exclusivamente por amor a nuestro hermano el hombre.

### A LAS AUTORIDADES GNOSTICAS

Las autoridades de la Iglesia Gnóstica y del Movimiento Gnóstico como también de las organizaciones afines, son absolutamente Cristianas y Sociales, nunca Anticristianas, jamás Antisociales.

Sería un despropósito el que un sacerdote gnóstico o algún ejecutivo u obispo, o director, o Vicario, o jefe en general de la gnosis se declarara enemigo del Cristo y de la sociedad humana.

Obviamente si tal absurdo de estos apareciese sobre la faz de la tierra, el Patriarca intervendría de inmediato para establecer el orden y desenmascarar a los traidores ante el veredicto solemne de la conciencia pública.

Que se sepa de una vez y para siempre que estamos iniciando la nueva Era del Acuario entre el augusto tronar del pensamiento y que nada ni nadie puede detenernos en esta marcha luminosa y triunfal.

Esos que han querido detener la marcha del Partido Socialista Cristiano Latinoamericano mediante infundias difamantes y falsas profecías tales como aquella de que el mundo está para terminarse ya, ciertamente ante los hechos reales quedarán desnudos.

Nunca hemos dicho que el mundo se va acabar

"ya", ni se ha autorizado a profeta alguno para aseverar tales despropósitos.

No negamos que durante el Katum- 13 de los Mayas se procesen cambios geológicos en la tierra; más nadie sabe exactamente la fecha, ni la hora.

Sabemos que desde el año 2043 en adelante comienza el proceso de los cambios de la tierra, más la conclusión de la raza humana debe procesarse a través de las distintas edades.

La naturaleza no hace saltos y por lo tanto el Social Cristianismo prepara a su gente no solamente para resolver los problemas de palpitante actualidad que afligen a la humana especie, sino también además para hacer un mundo mejor después de la gran catástrofe.

Es el egoísmo espiritual de muchos y la falta de amor a nuestros semejantes lo que ha inspirado a ciertas autoridades gnósticas para declararse contra la humana sociedad y contra el Cristo Social.

En constancia de lo anterior firmo este documento a los siete días del mes de Octubre de mil novecientos setenta y siete, en la ciudad de México D.F.

SAMAEL AUN WEOR

cc/Sede Patriarcal.